

Klaushock der Damenriege und STV Hallwil

Am Freitagabend den 27.11. trafen sich knapp 30 Mitglieder der Damenriege und des STV Hallwil auf dem Parkplatz beim Bündtli in Seengen. Anlass war der jährliche Klaushock, bei welchem die Mitglieder der beiden Riegen zusammen das vergangene Vereinsjahr ausklingen liessen.

Im Dorf wurde die Gruppe sogleich mit Fackeln ausgestattet. Trotz einigen Startschwierigkeiten brannten diese schliesslich und die Turnerschar konnte sich in Richtung Eichberg aufmachen. Auf der Anhöhe auf halbem Weg war ein kleiner Umtrunk vorbereitet. In gemütlicher Atmosphäre durch Feuerschale und Finnenkerzen konnte man sich bei schöner Aussicht aufs Seetal mit feinem Glühwein und Apérobrot stärken.

Nach diesem Zwischenstopp machte sich der Fackelzug weiter auf gen Eichberg, wo im selbigen Restaurant das Essen reserviert war. Zuerst erfreute man sich am reichhaltigen Salatbuffet. Danach genoss die Gruppe ein köstliches Raclette, welches a Diskretion serviert wurde. Selbst der hungrigste Turner kam entsprechend auf seine Kosten und kriegte aufgrund der grosszügigen Portionen genug vom gluschtigen Schmelzkäse.

Mit Kaffee und Dessert neigte sich der schöne Abend dann auch schon bald dem Ende zu. Es war ein stimmungsvoller Abschluss des Turnerjahrs 2015.